
Pièces 9 Pièces

Superficie 386 m²

Référence 8165070

Prix 11 900 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans le secteur résidentiel et recherché de la californie à cannes. Véritable coup de

Cœur pour cet appartement de prestige au sein d'une résidence de caractère édifié

en 1889. l'appartement d'une surface d'environ 386 m² a été entièrement rénové

par des prestations haut de gamme et une Décoration raffiné. Il offre un panorama

exceptionnel sur les iles de Lérins, la baie de cannes et l'esterelil se compose d'un

majestueux  hall  entré,  d'un  salon/  salle  à  manger  ouvert  sur  une  large  terrasse

d'environ 92 M², ainsi que d'une spacieuse cuisine indépendante équipé. A l'étage

: seule la chambre ...

In  the  residential  and  sought  after  area  of  california  in  cannes.  Impressive  and

prestigious  apartment  in  a  beautiful  residence  built  in  1889.  The  386  sq.  M

apartment  has  been  completely  renovated  with  top-of-the-range  services  and

refined decoration. It offers an exceptional panorama on the lerins islands, the bay

of  cannes  and  the  esterel.  It  consists  of  a  majestic  entrance  hall,  guest  toilets,  a

living / dining room opening onto a large terrace of92 sq. M, as well as a spacious

independent  fitted  kitchen.  Upstairs:  the  master  bedroom en suite  with  bathroom

and dressing roomon the ground ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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